

# Kermesse du Bicentenaire



Le 22 juin 2019, nous avons vécu une belle kermesse ensoleillée, aux couleurs de l'établissement qui fête ses 200 ans. Belle décoration, messe, déjeuner au camion pizza, spectacle des maternelles, stands de jeux, Flash Mob avec toutes les maîtresses et élèves présents, gros gâteau en forme de collégiale et tombola : tout était là pour une journée réussie ! Merci à tous pour votre contribution.



Une première occasion de dire au revoir aux maîtresses qui nous quittent !

**Un très grand merci à l'A.P.E.L et en particulier à Madame Christel Dubois, sa présidente pour cette belle organisation !**



### Bons mots d'enfants

- Mon papa il est très fort, il mange même du sel qui pique. ( Ah ? du poivre ? )*
- Pendant les vacances chez ma Mamie, je vais dormir avec un mousquetaire pour pas me faire piquer.*
- *Maîtresse, j'avais quel âge quand je suis née ?*
- Maîtresse, tu peux faire mes lacets ?*
- *oui, mais il manque le mot magique...*
- *euh...Abracadabra !*



# Les Crayons de Notre-Dame

« Les échos libres et en couleurs »



Numéro  
Juin  
2019

### ✓ Dates à retenir:



### ✓ Vacances d'été :

Du mardi 2 juillet après les cours au lundi 2 septembre : Voir horaires pour chaque classe dans la circulaire de rentrée sur le site : [asnd-sl.fr](http://asnd-sl.fr)



### Editorial : le meilleur est à venir !

Les enfants, ma grand-mère m'a raconté un jour cette histoire : Dans ses jeunes années alors qu'elle participait pour les premières fois à des événements sociaux, des réceptions ou des dîners, ma grand-mère se souvenait toujours qu'inévitablement quelqu'un se penchait discrètement vers elle pour lui dire à l'oreille en chuchotant : "Gardez votre fourchette". La première fois, elle ne comprit pas... mais lorsqu'elle eut compris... elle sût désormais que cette phrase magique annonçait que le repas n'était pas terminé... C'était sa partie préférée car elle savait que quelque chose de mieux s'en venait.... comme un

gâteau de mousse au chocolat avec un peu de craquant, un entremet parsemé de petits éclats de sucre croquants ou une tarte aux pommes croustillante. Quelque chose de merveilleux, de délicieux et avec de la substance ! Elle SAVAIT que quelque chose de mieux s'en venait... » Alors aujourd'hui, chères maîtresses qui nous quittez pour prendre votre retraite ; vous qui nous avez régalé avec vos leçons de maths ou de français, vous qui nous avez nourris de vos qualités, de vos talents et de vos précieux conseils : je voudrais juste offrir à chacune de vous une fourchette... ! "Pourquoi cette fourchette ?" Pour pouvoir vous dire en

me penchant vers vous pour vous remercier : "Gardez votre fourchette... le meilleur est à venir !" Je sais que quelque chose de mieux s'en vient pour chacune d'entre vous. Même si nous, nous perdons un trésor, ce sont d'autres, vos proches, vos familles et vos amis que vous allez régaler de votre présence ! La vie est un trésor à partager nous en avons longtemps profité avec votre présence parmi nous, mais la vie est aussi un festin à partager. Alors : souvenez-vous : ... Si vous gardez votre fourchette : le meilleur est à venir ! Régalez-vous de votre retraite !  
Madame de Cazenove,  
Chef d'établissement

### Rassemblement de fin d'année



Nos trésors de l'année !

En ce dernier jeudi de juin, nous nous sommes rassemblés dans la cour. Chaque classe avait réfléchi aux bons moments vécus cette année. Deux élèves par classe ont apporté un objet symbolisant le trésor choisi ensemble. De la vache (en peluche !) des MS pour les deux jours à la ferme à la pierre volcanique pour la classe découverte des CM2, en passant par les coccinelles, le marché des talents, un tableau des impressionnistes, une photo d'un château visité... tous expliquaient et posaient leur trésor dans la malle. Ensuite, le Père Matthieu a lu un texte de la Bible parlant d'un trésor et d'une perle d'un grand prix. Après le moment d'intériorité, la directrice a parlé de capsules temporelles qu'on va remplir de trésors de l'école, à partir de la rentrée, pour qu'elles soient redécouvertes dans 100 ans ! Enfin, nous avons parlé des départs : les élèves de CM2 et des maîtresses qui prennent leur retraite - et une qui change d'école. Nous les avons bien applaudis et, pour finir dans la joie, nous avons effectué, à nouveau, tous ensemble le flash mob de la fête de l'école. Mais les plus beaux trésors sont ceux qui restent gravés dans nos cœurs, n'est-ce pas ?

Isabelle Lahaussais



### Dans ce numéro :

La classe d'eau	p.2
Journée au Golf	p.2
Accueil des nouvelles familles	P.2
Représentations théâtre et chant	P.3
Flash mob	P.3
Kermesse du bicentenaire	P.4
-bons mots d'enfants.	P.4

### La classe d'eau des CP

Les CP jaune et rouge ont travaillé autour de l'eau du 18 juin au 25 juin. ils ont été sensibilisés au respect de l'eau. Ils ont pris conscience du rôle de l'eau dans leur quotidien (à l'école, à la maison, ... ), participé à des expériences scientifiques, écrit l'histoire d'une petite goutte d'eau.....

Ils ont fait une pêche de petites bêtes aquatiques, participé à divers ateliers à la mare de Verneuill sur Seine, visité l'aquarium et découvert la faune et la flore des Berges de la Seine à Levallois-Perret.

De très belles découvertes pour terminer l'année ! **Les CP**



### Journée au Golf

Les classes de CE2 Jaune et CE2 Rouge sont parties au golf de Villarceaux.

A notre arrivée, nous avons été accueillis par Franck et Damien. Ils nous ont appris à tenir le club de golf. Ils nous ont conseillés de nous mettre dans cette position pour bien viser. Certains clubs sont faits pour envoyer la balle très loin et très fort. D'autres sont faits pour viser le trou. Nous avons marché puis nous avons pique-niqué. Ensuite, nous avons fait un parcours de 8 trous.

C'était une belle journée ! **Les CE2 J et R**



### Matinée d'accueil des nouveaux élèves

Toute l'équipe pédagogique, tous les élèves délégués et de nombreux parents s'étaient mobilisés en ce samedi de fin mai pour réserver un chaleureux accueil aux nouveaux inscrits pour la rentrée 2019.

L'occasion pour eux de découvrir l'école et repérer les lieux afin d'aborder le jour de la rentrée avec moins d'appréhension.



### Représentations de fin d'année.



La salle de Théâtre du CAC Georges Brassens a accueilli les représentations des GS, CP, CE1 et CM2. Des spectacles écrits et mis en scène par Manuel Gautier en lien avec les projets de chaque classe. Bravo les artistes !



Le 20 juin, en avant première de la fête de la musique et de la fête de l'école, les CE2 et les Cm1 nous ont régalez de leurs chants dont ils avaient mémorisé chaque parole.

Un beau travail réalisé avec le collaboration de Pierre leur professeur, présenté dans le théâtre des Martraits. Merci !



### Flash mob : Happy !

Pour la kermesse des 200 ans, toute l'école a préparé un Flash mob afin de surprendre tout le monde présent à la fête ! Les répétitions ont eu lieu chaque matin à l'école, en rythme, avec toutes les maîtresses ! Happy, happy, happy... !

